

# *Diputados cubanos analizan programación televisiva y radial*

---



La Habana, 10 jul (RHC) En la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, del Parlamento cubano, que sesiona en el Palacio de Convenciones de La Habana, los diputados insistieron este 10 de julio, en la necesidad de transmitir lo auténtico del país a las nuevas generaciones, utilizando sus códigos.

Una de las propuestas más reiteradas fue crear programas televisivos y radiales atractivos para los jóvenes, en los cuales sean partícipes, y a su vez adquieran conocimientos sobre la historia y los valores de la nación, precisa la información de la **Agencia cubana de Noticias (ACN)**.

Al exponer sobre los retos y perspectivas de la Televisión Cubana, Waldo Ramírez, su director general, explicó que, en correspondencia con la diversidad de públicos, una de las metas principales es promover el arte, la literatura y la cultura universal como formas de enriquecimiento espiritual, además de influir activamente en la formación y orientación político-ideológica.

"A tono con el proceso de actualización del modelo económico y social en Cuba, los medios de comunicación desempeñan un papel primordial en aras de la prosperidad y el bienestar del pueblo, que no puede verse como un mero espectador, sino como ciudadano activo con conocimiento y formación", enfatizó el directivo.

Entre las deficiencias del sector, señaló la carencia de nuevos proyectos y falta de originalidad, la escasa presencia de la investigación y la crítica, el inadecuado empleo de determinados soportes literarios, además del poco acercamiento de la agenda pública a la mediática.

Por su parte, el diputado Ernesto Limia habló sobre la necesaria coherencia entre el discurso mediático y la realidad cotidiana, donde se vinculen temas de épocas anteriores con tiempos actuales y concretar así la unidad de la diversidad y la democracia socialista mediante el diálogo.

Mirtha Millán, por el municipio especial Isla de la Juventud, se refirió a la creación de programas instructivos como La pupila asombrada, y otros productos locales que muestran los esfuerzos por elevar la calidad de los contenidos de la radio y la televisión cubanas.

Las 10 Comisiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular se reúnen previo al noveno período ordinario de sesiones de su VIII Legislatura.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/135099-diputados-cubanos-analizan-programacion-televisiva-y-radial>



**Radio Habana Cuba**